

## UNIFICACIÓN DEL ESPIRITUALISMO EN EL MUNDO

La Verdad es Una, Es la Inmensa Sabiduría Universal, Es, en todo el Universo, como lo Es todo Aspecto Divino. Es Irradiación Divina que fluye desde el Foco-Amor-Increado para toda la Creación, que en la máxima Sublime Pureza Esencial, debe llegar a todos los puntos del Universo y manifestarse en ellos de la manera en que puede ser Manifestada en cada punto, en cada morada, en cada plano, mundo y humanidad, la Energía Divina.

Nuestro planeta está en un Nivel de la Existencia o Plano Físico y por lo tanto esa Irradiación Imprescindible debe manifestarse en forma, adaptada para que sea asimilada por los seres con la mayor pureza posible. Las formas pueden variar, de por si varían en función de la evolución de los receptores de las Enseñanzas y de las limitaciones que impone la materia y los aspectos de diversidad propios de la constitución de nuestro plano, pero siempre manteniendo la Esencia Divina Universal que, como Aspecto Divino Manifestado, Es, Universalmente.

Desde los seres primitivos que percibían en el Sol la Fuente de la Vida, que lo contemplaban en estado de paz y unión con sus más cercanos, hasta las expresiones más profundas del Espiritualismo y la Ciencia Espiritual en la actualidad, la Esencia de esas manifestaciones es la misma, es la Verdad Universal que varía en forma adaptada a la capacidad de recepción de los seres y a sus posibilidades de Percibir la Idea Divina, las Leyes que Rigen el Universo y otros Aspectos Divinos que afloran gradualmente a nuestra comprensión en la Evolución Eterna.

La Inmensa Sabiduría es Ascendentemente Infinita, nunca cesa, continúa en la Vida Reintegrada Eternamente, es Irradiada y asimilada por toda la creación y siempre existirá en el Horizonte Evolutivo Divino un Aspecto incomprensible de esa Irradiación Universal, que, gradualmente deja de serlo a través del esfuerzo que hagamos para percibir niveles más profundos de La Verdad, que nunca deja de tener en la Eternidad, un Aspecto Incognoscible.

Veamos algunos párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que nos hablan sobre la Verdad Una y su manifestación en nuestro Nivel de la Existencia:

**“Nunca os daremos una Enseñanza que no estéis en condiciones de comprender, pero no supongáis que las Enseñanzas que se os dan ahora es la Enseñanza definitiva. El progreso es constante y a medida que os capacitáis, iréis teniendo más y más profundas Enseñanzas y en esa Enseñanza Profunda, que significará nuevas facetas y mayor profundidad para la verdad,**

**encontraréis muchas veces que lo que se os ha enseñado en un principio ha cambiado completamente. En este sentido, recordad que la proyección y tónica Elevada es en espiral, lo que significa que lo que vosotros veis hoy al Elevaros puede mostrarse con otra faceta completamente distinta, sin que deje de ser siempre la Verdad Absoluta.”**

**“La Verdad pura solamente se encuentra en los planos sublimes y esa Verdad se va reflejando en todos los planos inferiores, y cuando llega a vuestro plano, debido a las vibraciones densas que lo forman, esa Verdad está completamente transformada. Podéis considerar cualquiera de las formas que os rodean, en sus expresiones de belleza, en color, en forma, en sonido, y cuando tengáis una meditación intensa y una entrega profunda a los seres elevados, podréis ir, poco a poco, transformando, evolucionando esa forma, ese color, ese sonido, en sublimización progresiva. Entonces iréis percibiendo la diferencia de esa misma Verdad de forma, de color o de sonido en cada uno de los planos ascendentes hasta llegar a la sublimización que vosotros, como humanos, muy difícilmente podríais alcanzar, pero que sí podríais alcanzar espiritualmente cuando logréis, por vuestro esfuerzo y por vuestras superaciones, desprender vuestro espíritu de la materia de este plano y elevarlo hasta los Planos Sublimes. Todo allí es maravilloso y aquello que vosotros consideráis exponente de belleza y de perfección en vuestro plano no tendréis palabras para expresar lo que significa en los planos sublimes. Todos los planos están unidos entre sí y todos los planos tienen una relación intensa y constante.”**

**“No supongáis que vuestro plano es único, ni que lo que aquí existe ha nacido en este mismo plano. Todo nace en las fuentes de la Creación y se va proyectando a los diferentes planos y así, cuando llega a vuestro plano, debiendo pasar por vibraciones de diferente intensidad, plano tras plano, os llega completamente deformado y transformado. Pero este es vuestro plano, un plano de deformaciones, un plano de transformaciones negativas, porque vuestro plano está constituido por una enorme preponderancia de vibraciones negativas, deformantes. A medida que vayáis purificando las vibraciones que constituyen vuestro plano, os irá siendo permitido captar mejor la belleza en todo lo que os rodea, así como también los verdaderos conceptos que deben constituir la base moral de vuestra vida futura y los verdaderos conceptos que deben constituir la base de la ciencia del futuro.”**

**“Todo esto os irá siendo dado, más bien que dado, os será siendo permitido captar, porque vosotros os pondréis en condiciones y en capacidad de hacerlo, porque vuestro plano irá perdiendo sus factores deformantes y, por lo tanto, permitirá a las vibraciones positivas verdaderas llegar hasta vosotros**

**con una transformación o deformación muchísimo menor. Esto es lo que podría llamarse la ‘explicación técnica’ de los grandes descubrimientos y de las grandes transformaciones que esperan a vuestro plano en todos los órdenes de sus manifestaciones y de su vida: científica, artística y moral.”**

**“Los conceptos la moral humana irán cambiando completamente, pues vuestra moral, hecha por vosotros mismos, está constituida por leyes que vosotros habéis formado para la conveniencia o comodidad de ciertos sectores de la Humanidad. Por lo tanto, deberán llegar a vosotros los verdaderos conceptos sin deformaciones, y eso solo podrá llegaros cuando vuestro plano esté lo suficientemente purificado de vibraciones negativas deformantes.”**

En nuestra realidad actual se hace imprescindible conocer estos Aspectos, comprender que el espiritualismo y las religiones deben centrarse en su Esencia Divina Única, Esencia que es común a todas las manifestaciones de la Verdad Universal, que solo varía en sus necesidades y posibilidades de adaptación para manifestarse y que debe expresarse despojada de separatismos y personalismos, despojada de formas limitantes, de la influencia de instituciones y personas limitantes también que aporten inercia a la Irradiación Divina Esencial, que es su Fuente Divina, para que todos los seres se beneficien de su Esencia Común Universal.

Dentro de ese esquema de pensamiento debe planificarse el futuro del Universalismo y lo religioso, respetando las diferencias, sabiendo que en lo Infinito Divino la Sabiduría es Divinidad en Eterno Presente, que fluye del Foco-Amor-Increado como un Haz Vibrante que debe manifestarse con esa misma pureza en todos los planos, en todas las moradas, en todos los puntos del Universo, en todos los mundos, en todos los Niveles de la Existencia de los mundos y lógicamente para todos los seres del Universo.

A continuación, enunciamos otros párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que fueron mencionados en una reunión realizada en el año 1955 a la que asistieron diferentes personalidades, representantes de las vertientes del Espiritualismo de la época y que habla al respecto de la necesidad de unificación de las diferentes corrientes espiritualistas en el mundo.

Estamos en una época de florecimiento y búsqueda de la Esencia de Verdad de nuestra Existencia Universal y los conceptos vertidos en esa época iniciática, nos sirven de Guía para nuestros pasos futuros a todos aquellos que difundimos y nos acercamos en la actualidad a lo espiritual:

**“Las divisiones y separaciones que existen en la tierra no existen en el Espacio y sí, como forma, estáis vosotros separados o ubicados en determinado sector de la corriente espiritualista mundial, espiritualmente vuestras almas no reconocen barreras, no reconocen separaciones y se unen fácilmente en su proyección en el espacio, conjugando las Fuerzas, uniendo sus vibraciones para la realización de una Tarea conjunta que incumbe a todo el mundo espiritualista, con respecto al resto de la humanidad.”**

**“El sentido de la responsabilidad debe afirmarse y agigantarse en el alma de cada uno de vosotros, para que la Vibración de Verdad, que os lleva el concepto exacto de vuestra responsabilidad del momento, pueda proyectarse e irradiarse sobre todos aquellos que conforman los grupos en los cuales vosotros estáis actuando.”**

**“Si se os pidiera que unieseis vuestras fuerzas como humanos, que desechaseis vuestras propias convicciones que os separan como Seres humanos, habría enorme, profunda resistencia; pocos, sumamente pocos serían los seres humanos capaces de renunciar a sus conceptos humanos y a las prerrogativas que esos conceptos enunciados y sostenidos han traído en sus propias vidas.”**

**“Cada uno se siente dentro de su grupo; cada uno se siente dentro de su idea, pero no es a los seres humanos, a quien el Espíritu Superior habrá de hablar, es a las almas, que no tienen grupos humanos, que no reconocen barreras, que no pueden ser separadas por los conceptos, las almas que, como las vuestras, han logrado ya una evolución determinada y que saben perfectamente que dentro de ese grado de evolución no hay ni puede haber concepto ni realidad de separación.”**

**“Es pues a vuestras almas que hoy os hablo. Es menester unir las fuerzas para lograr la realización, nada obtendréis con fomentar separaciones intensificando la fuerza de un grupo determinado. Unos o varios grupos que logren preponderancia no lograrán la realización necesaria. La realización necesaria para la humanidad, que debe iniciarse en lo íntimo, como concepto religioso o espiritualista, debe ser la Unificación. Si no comenzáis a pensar o sentir y obrar con sentido unificador, la Obra jamás podrá realizarse.”**

**“Vuestro mundo es un mundo en proceso de evolución como todos los otros mundos, pero dentro de ese proceso evolutivo existen diferentes etapas que**

**marcan necesidades perentorias para ese mundo y su humanidad. Hasta ahora, vuestro mundo físico y atrasado solo necesitaba la diversificación, es decir multiplicar los aspectos de su vida, pues la vida física es una vida de aspectos múltiples. Así es que los espíritus que debían vivir en esa vida física diversificaban sus vibraciones, adaptándolas a todas las necesidades que impone la existencia en un mundo como el vuestro.”**

**“La necesidad de la vida física y humana primaba sobre la necesidad de la vida espiritual, pero ese período ha pasado; entra vuestro mundo en la etapa de la superación espiritual y en esa etapa la unificación es imprescindible. Por lo tanto, el proceso que impone la Ley de evolución os llevará paulatinamente a la unificación bajo todos los aspectos de la vida manifestada en vuestro mundo, unificación que ya empieza a perfilarse en ciertos aspectos políticos y económicos en vuestra humanidad.”**

**“Lo principal sin embargo es, la unificación de los conceptos, la unificación en el sentido íntimo de lo espiritual, ya que espiritual es todo cuanto en vuestro mundo se manifiesta a través de la forma. Lo espiritual será unificado en su manifestación a través de la ciencia, a través de las artes, a través de la religión y entendemos por religión todo lo que significa la manifestación espiritual que no concierne a la ciencia y concierne a las artes.”**

**“Dentro de estas manifestaciones espirituales están todos los grupos que conforman el mundo espiritualista. Por lo tanto, debéis entender cuál es la responsabilidad que os incumbe a todos aquellos que estáis en contacto con la verdad y estáis a la vez en contacto con el mundo en un sentido jerárquico, porque vosotros estáis en un punto jerárquico que responde a muchísimos seres que escuchan vuestra palabra y que siguen vuestras publicaciones.”**

**“La necesidad de unir al mundo espiritualista no significa unir a los seres humanos en el momento, significa unificar las ideas, unificar los conceptos y tratar de tender puentes que unan un grupo y otro grupo, puentes por los que puedan transitar libremente todos los grupos para comprenderse, para conocerse, para acercarse y derribar así, insensiblemente, las barreras que hasta ahora los separaron.”**

**“Debéis entender que si estáis en el punto en que os encontráis es porque la ley lo ha dispuesto así, porque vuestra necesidad espiritual los ha llevado y, por lo tanto, debéis responder a la ley y debéis responder a vuestra necesidad**

**espiritual. El sentir íntimamente, la necesidad de la unificación debe llevarnos a las realizaciones que, a través de vuestra propia mente, os serán sugeridas; no se os marcarán directivas, ni se os darán indicaciones precisas, solamente se os pide que sintáis íntimamente el deseo de la necesidad de unir al mundo espiritualista en un concepto básico de la verdad, a fin de que sobre ese concepto pueda edificarse la realidad espiritualista que el mundo necesita.”**

**“Esa es la necesidad, y es lo que hoy las fuerzas superiores desean hacer llegar como mensaje fraterno, ya que los seres del espacio se consideran constantemente unidos a los seres encarnados. Es la Ley de Fraternidad en acción la que os envía estas palabras, es la Ley de Fraternidad Universal la que os señala el camino para que vosotros podáis realizar la Obra que habéis venido a realizar, es la Ley de Fraternidad Universal la que os dará todas las sugerencias, os dará las Fuerzas y os traerá las circunstancias en las cuales podréis obrar dentro de esa Ley, para el bien de la humanidad.”**

**“El deseo de manifestarse superiores humanamente debe desaparecer en absoluto de vuestras almas, debéis vivir tratando de llevar la verdad bajo todos los aspectos accesibles a los seres humanos en todas las circunstancias de vuestra vida y al mayor número de hermanos.”**

**“Dentro de la Tarea Espiritual que os incumbe como humanos, en este momento de vuestra vida, debéis olvidaros de retribuciones de cualquier índole y entender que al hablar de retribuciones no deseo referirme a la retribución monetaria, sino a la retribución en honores y en reconocimientos hacia vuestros méritos o hacia vuestros hechos. Sabéis perfectamente cuál es la calidad del ser humano en este sentido, por lo tanto, debéis estar preparados para recibir como respuesta a vuestros esfuerzos, no solamente rechazo, sino también ataque, es por esto que debéis fortalecer íntimamente vuestras almas, asegurándoos de que estáis en el verdadero camino, mediante una meditación diaria, elevando vuestros pensamientos, tratando de conectaros con las esferas superiores, a fin de lograr la inspiración a través de la intuición y las fuerzas necesarias para la realización de vuestra Tarea.”**

**“En cada una y en todas las religiones podeis encontrar la misma base de armonía, comprensión y amor, porque todas las religiones verdaderas son religiones Divinas, todos son caminos para llegar a Dios, y por todos esos caminos puede el ser humano llegar hasta El, si no tropieza o si sabe salvar los obstáculos humanos que dentro de esas mismas religiones han sido**

**interpuestos. No debéis hacer jamás de la religión un algo intrínsecamente humano; no debéis apasionaros, ni debéis defenderla contra nadie, porque la religión debe ser libre en su elección para todos y para cada uno, y aquel que elija una religión debe buscar en ella la esencia de la Verdad, que es pura, clara y sencilla. Amar a Dios y amar al prójimo, y sobre esa esencia de Amor obrar, no importa que sea de una u otra religión, importa que sea de la única y verdadera religión, que existe, que es la religión del Amor Divino.”**

**“Esta religión de Amor Universal es la que Cristo nuevamente trae a la Tierra, pero ya en circunstancias en que la Humanidad está capacitada para comprenderla y para realizarla, y es ahora cuando la Religión Universal comenzará a ser una realidad entre los seres humanos. Poco a poco, veréis que esa religión unificadora será un hecho, y que en esa religión se fundirá, una a una, en su parte pura, esencial, real de todas las otras religiones. No significa esto que ninguna religión abdicará de sí misma, de sus preceptos ni de sus iglesias, pero significa que todo aquel que este en una u otra religión porque busca realmente la Verdad, porque siente la necesidad de acercarse a Dios, comprenderá que esa necesidad puede ser realizada, esa verdad puede ser encontrada, junto a todos los hermanos que la buscan y la sienten en la misma forma.”**

En relación con la Difusión del conocimiento las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess nos citan las siguientes palabras:

**“Es necesario divulgar al máximo el Conocimiento de la Verdad Espiritual, de la Vida y Sus Leyes; enseñar cómo se debe vivir la Humanidad para poder Progresar. De otra forma, la Humanidad tendrá un triste futuro, y en ese triste futuro estarán incluidos todos aquellos que, teniendo Conocimiento de la Verdad, no se preocuparon por difundirlo ni por vivir de acuerdo con la Ley.”**

**“No debemos olvidar que la Ley incluye las reencarnaciones y, por lo tanto, el dolor que corresponda a las humanidades futuras será experimentado por quienes lo han originado con sus actuales pensamientos, sentimientos y hechos contrarios a la Ley y, también, por aquellos que, pudiendo, no se preocuparon por evitarlo, pues ellos formarán parte de esas humanidades; ellos habrán de ser los dolientes del futuro. Debemos, pues, vivir de acuerdo con la Ley y debemos también enseñar a los demás a vivir de acuerdo con Ella; es el único Camino para lograr la Felicidad.”**

**“Todo lo que se os da en Enseñanza y en Conocimiento es para que vosotros a vuestra vez lo deis a vuestros hermanos, nada debe quedar para vosotros solamente, sino que todo debe ser dado a los demás y el bien que vosotros recibáis con este Conocimiento, con estas Enseñanzas, debéis tratar de que puedan disfrutarlo el mayor número de seres posible.”**

Finalmente, a través de estas maravillosas enseñanzas podemos tomar contacto con la gran responsabilidad y oportunidad que tenemos por delante, todos aquellos que hemos recibido y estamos recibiendo el Conocimiento de la Realidad Espiritual, a través de cualquiera de sus Fuentes.

Cabe señalar que, a través de su difusión, contribuimos a que otros reciban aquellos beneficios que nosotros recibimos de la Divinidad a través del Cristo por medio de las Enseñanzas, cumpliendo así, con la Ley de Fraternidad Universal, tal como es cumplida en todo punto del Magno y Omniabarcante Universo Experiencial, en todos los Niveles de la existencia y en todo el Universo Divino que es Pura Manifestación de Amor Divino Universal.